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会長◆矢部房男  会長エレクト◆三宅 譲  副会長◆ 松井一郎  三宅 譲  

幹事◆石田 隆  ＳＡＡ◆山本三津子  会計◆市川 浩   

E-mail:zushirc@sage.ocn.ne.jp Website:http://www.zushi-rc.com/ 

例会日：第 1･2･4 木曜日 12:30～13:30 第 3 木曜日 18:30～. 第５木曜日 18:00～ 

例会場：逗子市新宿 1－3－35「カンティーナ」 TEL：046－870－6440 

事務所：逗子市逗子 1－9－26 萬屋ビル 2Ｆ  TEL＆FAX：046－873－0226 

     ≪ 第 2392 回  例会記録  2011 年 6 月 2 日≫       

出席報告 会員数41名(出席免除7名) 出席数 27 名 出席率 72.97% 前回修正出席率 81.08％

ビジター 鈴木和夫君（藤沢東） 

■ 会 長 の 時 間   矢部 房男 会長                      

6 月、 終月に入りました。6 月は親睦月間です。

16 日の 終例会は、同伴で親睦を図れるよう親睦活動

委員会が盛り上げようと企画しています。3 日～5 日

の京都紫野 RC35 周年行事には大勢が訪問し、ﾛｰﾀﾘｰ

同士のお付き合いとして親睦を深めてまいります。 
本日は藤沢東 RC の鈴木和夫会員が、エール大学男

声合唱団の被災地支援チャリティーコンサートの協

賛依頼に来ておられます。私どものチャリティーコン

サートも 225 万円の寄付をすることが出来ました。会

員がしっかりと協力できたのも日頃の緻密な努力と

親睦がなせる業であると思います。被災地の方々の 1
日も早い復興を祈念します。 

 
■報告 
石田幹事 ＊会員増強ｾﾐﾅｰ 6/6 青少年交換委員会 6/6  
ﾛｰﾀｰｱｸﾄ地区協議会 6/11 ｸﾗﾌﾞ研修ﾘｰﾀﾞｰｾﾐﾅｰ 6/22 
    R 財団地域ｾﾐﾅｰ 6/30 次・青少年交換委員会 7/2   
＊鎌倉 RC より鳩ｻﾌﾞﾚｰ被災地支援の会計報告。 
渡邊雑誌委員長：R の友 6 月号の記事紹介 
 
 
6 月現・次合同理事会報告  （18 名 出席） 

 
 
 
 

2(木) 第 1 例会（12:30） 次年度クラブ協議会 カンティーナ 

9(木) 第 2 例会（12:30） 本年度反省及び次年度クラブ協議会 カンティーナ 

6 月例会 

23･30 

(木)休会 16(木) 第 3 例会（18:00） 今年度 終・次年度へ引継・懇親会 逗子マリーナ 

7(木) 第 1 例会（12:30） 役員・副幹事就任挨拶 11:00 理事会 カンティーナ 

14(木) 第 2 例会（12:30） ｸﾗﾌﾞ幹事・奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ・R 財団・米山各委員会 年度方針 カンティーナ 

21(木) 第 3 例会（18:00） ｸﾗﾌﾞ奉仕関係ﾌｫｰﾗﾑ 松宮剛 RI 理事ｴﾚｸﾄ 海 狼 

7 月例会 

 

28(木) 第 4 例会（12:30） 新会員イニシェーションスピーチ（岡本・岩堀） カンティーナ 

本日の進行(12:30) 

本年度反省会及び 

次年度ｸﾗﾌﾞ協議会 

―次回のお知らせ― 

6 月 16 日(18:00) 

本年度 終 

次年度へ引継・懇親会 

東日本大震災復興支援 
ﾁｬﾘﾃｨｰｺﾝｻｰﾄ 案内 

エール大学男性合唱団 
6/14 15:30～ 

鎌倉大仏殿高徳院にて 
実行委員会代表 鈴木和夫氏

 
＊6/16 終例会：18:00～逗子ﾏﾘｰﾅﾊﾟｰﾃｨｰ会場 ﾎﾞｻﾉﾌｳﾞｧ･ｼﾞｬｽﾞﾊﾞﾝﾄﾞ 1 名 5 千円特別会費徴収 
＊次年度関係：ｽｹｼﾞｭｰﾙ・組織・申し合わせ事項（委員会報告書を幹事に提出、お祝品は自粛、葉山 RC との合同

例会の形式を葉山と相談する。 ＊予算執行状況：繰越金・会費未納者・ニコニコ繰越  ＊逗子環境ウィーク

スに協賛。 ＊ｷﾏｸﾞﾚﾝﾁｬﾘﾃｨｰｺﾝｻｰﾄ：225 万円を日本赤十字社神奈川支部へ寄付。会計報告は 7 月理事会で。 



     

           クラブ協議会（次年度）開催 
藤吉次・幹事 

☆５/23 クラブ管理運営委員会  ☆5/27 会員増

強・退会防止委員会、R 財団・米山奨学委員会   

☆5/31 広報委員会 次年度の各委員会を開催。 

見直しが必要と思われる事への意見交換をお願いする。 

三宅・次年度会長  

会計について：今年度のニコニコ会計の繰越は約 287

万円、一般会計は会費値下げもあり 20 万円の予想。

一般会計の繰越について、この対処方法に意見を。 

市川会員：以前、時のガバナーより、一般・特別の 2

会計に分ける指導があった。ニコニコ会計はあくまで

も奉仕活動の為皆様から頂いている。一般会計に持っ

ていくのは不可能と思う。 

三宅 次・会長：フォーラム助成、奉仕活動の助成とし

て振替もあり、周年の京都紫野訪問には国際奉仕から

出している。ロータリーのルールはあるが、皆さんの

お金なのでどう生かせるかやり方次第だと思う。 

京都紫野 RC35 周年行事参加 ↖ ビアンカ乗船 ↖前夜祭     記念例会 

福嶋会員：基本的には市川会員の考えであるが、会員

相互の活性化に使うのは良いと思う。 

矢部(光)会員：三宅年度が、奉仕活動を前面に出し、

近隣に PR できる事業をどんどんやるのであれば、ク

ラブのお金なので理事会にかけて生かせば良い 。 

鈴木(久)会員：皆さんからの上代を使うのはその年度

に決めればよい。クラブの為になるなら良いと思う。

スタート時何のために集めることにしたのか意味を思

い起こしてほしい。多く集まる年度、少ない年度色々

あって良い。 

山口会員：かつては集めたものを当年に使っていく方

式であった。ｶﾞﾊﾞﾅｰの指導で切替えたがその年は 2 倍

集めた。1 回 1000 円、義務と考えて良いのではないか。 

三宅 次・会長：特別会計は、以前は周年の京都行、ﾁ

ｬﾘﾃｨｰｺﾞﾙﾌ、青少年交換の受け入れなどに使っていた。

今は会員数も少なくなり、奉仕活動も縮小傾向にあり、

200 万円を支出することもない。次年度は奉仕活動を

積極的に行っていく。それによってロータリーのブラ

ンド力が上がる。ニコニコには皆様が当たり前のよう

に出してくれるのは有難い。皆様の協力を得て支出す

ることにも躊躇なく実行させてもらいたい。 

会報について 

事務局が殆ど作っている。どこまで読まれているか、

作る側と見る側の違いがある。月のうち 1 週休んでみ

て、どういう不都合があるか反応があるか、確認して

みたい。経験豊富な方々に相談したり、委員会で検討

をしてみたい。

 

 

 

 

 

 

 

■ニコニコ BOX    本日合計  ￥４２．０００    累計 ￥１．９１６．０００  
鈴木和夫君…東日本大震災復興支援・ｴｰﾙ大学ﾁｬﾘﾃｯｨｰ

ｺﾝｻｰﾄのご協力のお願いに上がりました。 
矢部(房)君…本年度 終理事会を終了。理事の皆様に

感謝致します。明日から京都紫野 RC 訪問。 
石田君、鈴木(安)君…矢部年度の理事会無事終了。 
山科君、湊屋君、渡邊君、藤吉君…理事の皆さん、1

年間ご苦労様でした。 
福嶋君、山口君、山本(由)君…矢部年度お疲れ様でした。 
市川君…会計にご協力を。 
三宅君…クラブ協議会、よろしくお願いします。 
安藤君…京都へは本日より行かせて頂きます。皆様と

大いに楽しみましょう。 

草柳君…京都への旅行楽しみです。 
桐ケ谷君…京都訪問が好天気である様に。 
岡本君…初めての例会です。よろしくお願いします。 
山本(三)さん…本日例会欠席します。 
菊池君…梅雨時になりました。 
村田君…風邪にご注意！ 
村松君…梅雨入り、うっとうしい日が続きます。健康

には気を付けて。 
高洲さん…寒さの中の雨、頑張って参りましょう。 
柳沢君…節電、暑くならなくてよかったです。 
岩瀬君…英国大使館の人々が日本に戻ってきました。 

 


